

■ Was war los in der Sonne Post in Baiersbronn-Klosterreichenbach

„Sonne Post“ – eine lebendige Geschichte

Namensgebend für unsere Einrichtung Sonne Post ist das ehemalige Hotel im Herzen von Klosterreichenbach. Vom Klosterhotel mit Postkutschenstation bis zum noblen Hotel mit Spitzengastronomie hat dieses ehrwürdige Gebäude im Jugendstil eine lange und wechselhafte Geschichte aufzuweisen.

Zwischen den 30er und 60er Jahren des letzten Jahrhunderts erlebte die Sonne Post eine Hochzeit. Das Hotel mit seiner gehobenen Gastronomie war weit über den Schwarzwald hinaus bekannt.



Für die Einheimischen war das Haus das kulturelle Zentrum der Gemeinde. Konzerte, Theater und Tanzveranstaltungen boten Unterhaltung und Abwechslung. Aber auch wirtschaftlich war die Sonne Post wichtig als Arbeitgeber in der Gemeinde. Entsprechend groß ist das Interesse am Erhalt des alten Gebäudes in der Bevölkerung und natürlich besonders bei unseren Bewohnern.

Einige unserer Senioren kennen die „Sonne-Post“ bereits seit ihrer Kindheit und wissen interessante und unterhaltsame Anekdoten zu berichten. Zum Beispiel, wie die beeindruckenden

de Bibliothek, die es einem Nachbarsjungen ermöglichte, alle Karl Mey Bücher zu lesen. Andere erzählen vom ersten Tanzabend im Ballsaal oder von ausgelassenen Hochzeitsfeiern.

Mit dem Projekt des Seniorenpflegeheims Sonne Post der Führergruppe soll dem ehemaligen Jugendstilhotel neues Leben eingehaucht werden. Die denkmalgerechte Sanierung des Gebäudes hat hierbei einen besonderen Stellenwert. Hier soll in Verbindung mit dem bereits fertiggestellten Neubau ein neues Kapitel in der Geschichte der Sonne Post aufgeschlagen werden.

Natürlich stehen die Renovierungsarbeiten unter direkter

Ich empfehle meinen ringsum frei gelegenen

Gasthof zur „Sonne“ (Post)

mit 23 sehr großen, luftigen Zimmern und 40 Betten. Bade-Einrichtung. Elektrisches Licht. Billard. Kegelbahn. Offene Terrassen. Außer großem Speisesaal mehrere schöne Wirtschaftsräume zu gemüthlichem Aufenthalt.

Großer, schattiger Garten. • Anerkannt gute Verpflegung.

Pensionspreis 4 Mark 50 Pfennig bis 5 Mark, inklusive Zimmer.

Für Kinder und Dienstboten billigere Preise, je nach Ansprüchen an Beköstigung und Bett.

Ausserhalb der Hochsaison tritt Preisermässigung ein.

Postamt im Hause. ————— **Eigene Fuhrhaltung.**

Kein Botenlohn bei telephonischen Anfragen.

Hoffend, Sie bei mir begrüßen zu können, zeichne

hochachtungsvoll

Chr. Schwenk
Gasthof zur Sonne (Hotel Post)
Klosterreichenbach
(Württ. Schwarzwald)
Telefon No. 17



Beobachtung von Seiten unserer einheimischen Bewohner...